
  

   

 
 
 

COMPTE RENDU DE LA REUNION DU COMITE DIRECTEUR 

 
 

 
Vendredi 08 mars 2024 

 
14 rue Jules Lardière 80800 FOUILLOY 

 
 
 
 

 
Présidence :  J ESTIENNE 
 
Présents : J-P AUBRUN - G ANTOINE - F CAHAGNE - D GUYART – V PETIT 
   
Excusé :  D BARREUX 
 
 
 
 
Ordre du jour : 
 

 Point sur les effectifs 
 Point Situation financière 
 Calendrier 2024 (BF150km) 
 SRAV 
 Réponse aux sollicitations diverses 
 Questions diverses 

 
 
 
A 17h30, le Président accueille les participants et se félicite de leur présence. 
Le comité pratiquement au complet peut délibérer valablement. 
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1- Effectifs 
 

A ce jour 27 adhérents, autant qu'en 2023 avec la perte de 6 membres mais fort heureusement 
un gain de 6 pour cette année. Je rappelle que nous perdons régulièrement des licenciés. 
Je le répète chaque année, il faut endiguer cette baisse et recruter, c'est possible, c'est l'affaire 
de tous ! 
 Il ne faut laisser personne au bord de la route, la devise, on roule ensemble, on arrive 
ensemble… 
 

2- Point comptable 
 
Francis signale que les mouvements de ce début d'année concernent principalement le fait des 
prises de licences (revenus et dépenses) et les demandes d'acomptes de nos séjours. Nous 
sommes en positif. 
Nous avons déposé des dossiers de subvention à la municipalité de Fouilloy, auprès du Crédit 
Mutuel de Corbie ainsi qu'à l'SDJES de la Somme pour le FDVA. Auparavant, nous avions 
remis nos comptes-rendus financiers pour l'ANS et le FDVA. 
Il reste à faire le dossier pour l'ANS, la note de cadrage date de fin février. 
 

3- Aménagement local 
 

Le local club est devenu exigu, il demande un réaménagement et une optimisation pour mieux 
utiliser l'espace et améliorer la fonctionnalité. Quelques réparations sont également à prévoir, 
jour sous la porte, caisse avec roulette absente et il faudrait également fractionner le matériel 
par type de prestations. 
Des idées, des bricoleurs volontaires ? 

 
4- Calendrier 

 
Il se trouve sur notre site à l'onglet calendrier puis agenda. Il est actualisé. 
En l'absence de brevet fédéral au printemps, celui de l'Asptt ayant été supprimé, le club mettra 
en place un brevet fédéral 150 km le 14 avril. Ce brevet respectera le cahier des charges, il se 
fera en autonomie, sur la base de 13km/h pour l'homologation, bien sûr, il peut être couvert plus 
rapidement. L'objectif est qu'il soit réalisable par un maximum de cyclistes. 
 

5- Sollicitations diverses 
 
Il est compréhensible que le club soit très demandé, ce qui peut être à la fois gratifiant et 
accablant. Il faut gérer les nombreuses sollicitations. Nous ne pouvons pas répondre à tout. 
Nous allons communiquer sur la capacité du club à répondre aux demandes et refuser poliment 
lorsque c'est nécessaire. Des courriels seront adressés aux demandeurs. 

- Le SRAV dans le cadre scolaire, accord nous touchons des subventions pour ! 
- Le SRAV en périscolaire sur Alsh de Corbie, non trop de créneaux et pas assez de cadres 
- Dde encadrement sortie vélo du l'OT, ok si la prestation est prise en compte 

financièrement. 
- Idem pour notre participation à la manifestation "Famil'liez-vous" Dde de participation 

à 350€ pour la journée. 
- Rando par vélo oxygène au départ de Corbie pour la promotion du vélo comme moyen 

de transport et la défense du vélo au quotidien, ok 
- Sortie vélo et accompagnement d'un club parisien FFCT (féminines) ok. 

 
  



  

   

 
6- Questions diverses. 

 
Pour les tee-shirts pas de réapprovisionnement à la FFCT 
 
Pour donner suite au désistement de Jean-François B aux séjours clubs, nous sommes à la 
recherche d'un remplaçant pour le séjour à Armentières (59). Pour Angers, c'est fait. 

 
Une requête de Gabriel Q pour le remboursement de l'inscription à la Semaine Fédérale 
(Manifestation de notre fédération). 
C'est déjà le cas depuis 2019 pour les manifestations du calendrier et depuis toujours pour la 
Semaine Fédérale. En 2022, le comité directeur (CR du 14 octobre 2022) avait estimé que le 
remboursement sera admis uniquement lorsque l'adhérent participe totalement à la vie 
associative du club et au soutien des activités en mentionnant que la cohésion du club devait 
être la règle. 
Aucune modification au règlement intérieur, le comité directeur émet donc un avis favorable 
pour le remboursement à la semaine fédérale de Roanne. 
Nous ajusterons cela lors de notre prochaine assemblée. Cela clarifiera les attentes et les 
procédures pour tous les membres. 
 
Rien n'étant plus à l'ordre du jour, je déclare close la réunion à 19h00 
 
 


